

わたしが猫になろうと思つた理由のいくつか

沢本新 Arata Sawamoto



アルファポリス文庫

<https://www.alphapolis.co.jp/>

目次

第一章	紫色の〈魔女〉
第二章	猫は泣けない
第三章	寄り合い
第四章	夜の草原と、野球場
第五章	美しい庭
第六章	脱出
第七章	〈魔女〉の住処
第八章	ケイの話
第九章	夜想曲
第十章	別れの曲

第一章 紫色の〈魔女〉

呼吸の方法を、忘れてしまったみたいだった。

全日本ジュニアクラシックコンクール予選会場となつてゐる神沢文化小劇場のエントランスホールから出るまで、祈里の呼吸はずつと止まつたままだつた。冬の風が容赦なく頬を叩いた。先週降つた大雪の名残がまだ路面のあちらこちらに見える。吸い込んだ空気は、肺の奥まで凍りつかせるほど冷たかった。

「祈里！」

お母さんが慌てて駆けてきた。なぜ今のうちに逃げてしまわなかつたのだろう。呼吸の方法さえ忘れていなければ、追いつかれる間もなく逃げおおせることができたのに。「すごかつたわね、芽夢ちゃん」

先に呼吸を落ち着かせたのは、お母さんの方だつた。白い息をもうもうと吐き出しながら、一番聞きたくない名前を平氣で口にする。そんな無神経さが、たまらなく嫌だつた。が、忘れた身体が欲しているのは、薄っぺらな慰めなどではなく酸素だ。
わあっ――！
会場の外まで聞こえてきた歓声に、また呼吸の仕方を忘れた。どよめきが冬の空気を揺らすたび、祈里の周りにある酸素が残らず燃えてなくなつていくみたいだつた。
「……お母さん。そういうの、いいから」

「祈里？」

「もういいって言つてるのっ！」

「ちよ、ちよっと、祈里！」

引き留めようとお母さんの手を強引に振りほどき、祈里は脱兎のごとく駆け出した。お母さんの履いているヒールがアスファルトをカツカツ叩く音は、背後でどんどん遠ざかつていった。

早く息の吸える場所に行きたい。

今祈里は、陸地に打ち上げられて窒息寸前の魚のようだつた。

こんなところ、来たくなんてなかつた。

佐宮芽夢が無双するコンクールなんて、見たくもなかつたのに。

「刺激になるかもしれないから」と、ほとんど無理やり連れ出されて、得たものはピアノを弾けない自分自身と向き合う痛みだけだった。こんなことなら、家のソファで寝転がつて、一日中ゲームしている方がよっぽどマシだ。

コンクールでいつも祈里の後塵を拝していたあの子——佐宮芽夢が、二度と追いつけないくらい先に行つてしまつたなんて、知りたくなかったのに。

呼吸が乱れ、頬が火照り、足の筋肉が悲鳴を上げ始めた。立ち止まって振り返るとそこにはもうお母さんの姿はなかつた。ほんの少しだけほつとして、祈里はまた歩き始めた。

もうここでは一瞬たりとも息を吸ついていたくない。

この世で唯一、呼吸をしていたい場所——それは、今の祈里にとつてあそこしかなかつた。

水原祈里がピアノを弾けなくなつてから、もう一年以上が過ぎた。

ピアノが好きで、暇さえあればずっと鍵盤に触れていた。精力的にレッスンをこなし、海外留学して、世界的なコンクールも目指してみたかった。

——わたしにはピアノの才能がある。

——だからわたしは、ずっとピアノを弾いて生きていくのだ。

そう信じて、疑わなかつた。

変調の兆しは、ごくごくささやかなものだつた。

最初に痛み始めたのは、親指のつけ根辺りだつた。念のために連れて行かれた整形外科では軽い腱鞘炎と診断された。

練習のしすぎでしよう。二週間も休めばよくなりますがから、その間はゆっくり休んでください。

逆らう理由もなく、祈里は言われた期間をピアノに触れないまま過ごした。二週間後、再びピアノを弾いたが、痛みは以前と何も変わらなかつた。

何度も診察を受けても、「安静にしてください」と言われるばかり。大きな病院で、大仰な機械を使った検査も受けたが原因はわからなかつたし、容態も一向に好転しな

かつた。

「精神的なものかもしません」

医師の言葉は、逃げ口うつじゆこうにしか聞こえなかつた。

弾き方が悪いのかもしれないと色々な弾き方を試したりもした。鍵盤が重すぎるのか
もとタッチの軽いピアノを使ってみたり、我慢していればそのうちに痛みがどこかに消
えるかもと、何時間もぶつ続けて弾き続けたりもした。

そんなことを繰り返しているうちに、いつしか祈里の指は思う通りに動かなくなつて
いった。鍵盤上を縦横無尽に舞い踊つていた指は、もつれ、転び、地に落ちた。まるで、
翼をもがれた鳥のよう。

結局、何をしても、祈里の指は元には戻らなかつた。

こんな手だつたら、切り落としてしまつたつて構わないのに。

祈里が最後にピアノに触れたのは、一年ほど前のことだ。恐る恐る弾いた曲は、涙も
枯れ果てるくらい無残な音に成り果ててしまつていた。これからどれだけ弾いたとしても、

過去の自分には一生追いつけない——そんな残酷な現実を、嫌というほど突き付けられた。身体中の水分を出し尽くすくらい泣いて、それ以来、ピアノには一度も触つていかない。

祈里が足踏みしている間も、時間は止まつてはくれない。

祈里を置いて、どんどん先へと進んでいくつてしまふ。

今日、佐宮芽夢の演奏を聴いて、あらためてそう思った。

——祈里ちゃんは、いつもすごいね！

佐宮芽夢はいつも祈里の下にいて、欲のない顔で、ふんにやりと笑つていた。自分が天才だとしたら、どんなに頑張つても秀才どまりが精々の子——そんな風に捉えて、眼中にすら入れていなかつた。

だけど違つていた。

水原祈里が消えた後、佐宮芽夢は尋常ではない速度で伸びた。

まるで、祈里の才能をそのまま食らつたかのように。

かつての祈里がかすむほどのパフォーマンスを發揮し、祈里ですら届かなかつた領域にまで手を伸ばしつつあつた。

春には海外留学も控えていると噂されている。国内で佐宮芽夢を見るのも今日が最後になるかもしれない、とも。

ステージ上の佐宮芽夢は、祈里が失くしてしまつたものを全て手にしているかのようになつた。

万雷の拍手の中にいる彼女から、祈里は全力で逃げた。

人々に碎けそうな自分の心を守るには、その場から逃げ出すしかなかった。

忘れかけた呼吸を落ち着かせ、また走り始めた祈里の頭の中を、同じ言葉が何度も駆け巡っていた。

——ピアノが弾けない人生に、なんの意味があるんだろう。

——ピアノが弾けないわたしに、なんの価値があるんだろう。

祈里は夕暮れに沈む街の人々に押し流されるように歩き、駅と自宅のちょうど中間にある神社の古ぼけた鳥居の前にたどり着いた。分厚い木々は、外の世界に渦巻く悪いものたちから祈里を守ってくれるバリアのように思えた。

鳥居をくぐり、長い石段を踏み締めるように上っていく。上るたびに、血液の中にある余計なものが少しずつ洗い流されていくような気がした。ピアノの才能を失つてしまつたことも、どこにも行けないみじめな自分も、ここに来れば忘れられる。

長い石段を上りきると、そこには簡素な神社があった。鳥居の赤は色褪せ、社の屋根の至るところに苔が生えている。長い間、人の手が入っていないことがひと目でわかる。この世界から切り取られたかのような静けさが、その神聖さをより際立たせている。

耳を澄ますと、断続的な衝突音が響いていた。

今日もいてくれたんだ。

胸が高鳴る。弾んだ呼吸は、もうとつぶに収まっているのに。深く息を吐いて、拳を握つて社の奥へと向かつた。

そこは林をぽつかりとくり抜いたような広場になつていて、その奥にはこけむした石垣がある。

まさに、ボールを投げてぶつけるにはもつてこいの場所だ。

「お」

彼はいつも、その一言だけだ。

やってきた祈里を一瞥すると、彼はすぐに石垣に向き直る。まるで、同じ人間だと思われていないみたいだった。その無関心さが、ささくれだつた心にはちょうどよかつた。

広場の脇に倒れている木に腰かける。

そこは、祈里の特等席だった。

彼は、大きく振りかぶった。

胸を張り、右足を石垣に対して平行に置き、両腕を天に届くほど高々と上げて。

さつ——と、土と靴が擦れる音。

右腕がしなり、糸を引くようなボールが投げ込まれた。石垣と衝突したボールは、鈍い音とともに高々と上がり、彼の元に戻ってくる。

それは、野球をほとんど知らない祈里にすら、ひと目で美しいとわかるピッチングフォームだった。

ボールを投げる。

石垣に当たり、戻ってきたボールを、また投げる。

メトロノームを思わせる一定のリズム。

祈里は、彼のピッチングを眺めるのが好きだった。学校の帰りになんとなく立ち寄ったこの神社で見かけて以来、ここで彼を見守るのが祈里の日課になっていた。

レッスンをやめてしまった今、時間だけは嫌になるくらいあった。ピアノを弾けなくなつた祈里は、家ではまるで贋物ばんぶつだつた。家に帰るくらいなら、一晩中でもいいから彼がボールを投げるところを眺めていたかった。

彼がどこかの誰なのかを、祈里は知らない。

冬の空気は根強く居座つているというのに、彼はいつでも白の半袖にベージュのハーフパンツ姿で、見ているこちらが寒くなってしまう。野球をするならグローブが必要な

彼の素性は気になるけど、実のところ、そんなのはどうだつてよかつた。

彼の投球は純粹で、美しい。
どこの学校に通つていて、年齢はいくつなのか。
彼は誰なのか。
澄み渡つた空気のように、ただそこにあるだけだ。

このまま時間が止まつてしまえばいい。
この神社だけが、世界から切り取られてしまえばいいのに——
そんなことを考えていたら。

「あ」

祈里の短い吐息で、機械のように繰り返されていた彼の投球が止まつた。足元に転がってきたボールを拾いもせず、しばらくじっと石垣の方を見た後、祈里にも聞こえるくら

空気を切り裂くような声だった。

彼の声をほとんど聞いたことがなかつた祈里は、思わずびくつと身体を震わせてし
まう。

「よお、よお、よお！」

つかつかとこちらに向かってきた。突然すぎて逃げ出しどころか、立ち上がるこ^ト
すらできない。

彼は祈里の前に立つと、野性の獣を思わせる俊敏さでしゃがみ、俯き加減の祈里を下
から覗き込んだ。

「やつぱり。泣いてるだろ、お前」

「……え？」

頬に手をやると、指先がしつとりと濡れた。

「そんなに泣かれたら、いくらおれでも集中できねえよ」

祈里が何かを口にするより早く、彼は祈里の隣にどつかと腰を下ろした。あまりにも
予想外な彼の行動に、祈里は思わずお尻を持ち上げ、少しだけ距離を取つた。

「おれ、ケイ。お前は？」

自分の名前を聞かれていたと気づいた時には、彼の眉間に幾筋もの皺が寄つて

いた。

「い……祈里。水原、祈里」

「祈里ね」

名前呼びされても、嫌な感じはしなかつた。心臓は、破裂しそうなくらいに、祈里の
胸の中ではくんばくんと暴れ回つている。

「話してみろよ。誰かに話せば、心が少し軽くなるんだろ？ 人間つてやつはさ」
ケイは祈里の顔を覗き込みながら、首を傾けてニカッと笑つた。

こんな風に笑うんだ、この人。

数秒前までの涙は、もう乾いてしまつていた。

話し終えた頃には、太陽は木々の向こうに沈んでしまつていた。けいだい境内にはまともな明
かり一つない。街灯のない夜道を一人で歩くのも嫌なのに、今日は不思議と、世界を蝕
むように下りる夜の帳じょうを怖いとは思わなかつた。

それは——。

「弾きいいじやん」

ケイの無神経な一言が、祈里の感情を残らず怒りに変換したせいなのかもしない。

「だから、言つたでしょ。弾けないの、わたしは」

「でも、ピアノってあれだろ？ 鍵盤を押せば音が出る、便利な楽器だ。鍵盤を押すだけだったらおれにだつてできるぜ？」 弾きたいなら、弾けばいいじゃねえか」

あまりにも乱暴な物言いに、心底腹が立った。

なんなんだこいつは。

彼がボールを投げる姿に、神聖さすら感じていたのに。

こんなに無神経なやつだったなんて！

抱いた憧れを、残らず返してもらいたいくらいだつた。

「音が出ることと、ピアノを弾くことは違う。あんたには同じに見えるかもしれないけど、ぜんぜん、違うの」

音を出すだけで満足できるなら、ピアノにここまでめり込むことはなかつただろう。自分の魂を全て注ぎ込み、命を削るようにして初めて出せる音があるからこそ、ピアノの道を選びたかったのに。

「あんただつてそうでしょ。ある日突然、何か……たとえば、事故に遭つたりしてさ、上手に投げられなくなつちやつたら、嫌でしょ」

あれだけ美しくボールを投げられるのだから——そんな言外の意図を何一つ汲み取らず、「いや？」と、ケイはあつさり首を横に振つた。

「そりや、腕が千切れたりして、投げられなくなつたら嫌だけどさ、へたくそになるくらい構わねえよ。だつて、まだ投げられるんだぜ？」

その曇りのない瞳に、反論が残らず雲散霧消してしまつ。

「投げられさえすれば、またうまくなるかもしれねえな」 うまく投げられなければ、嫌とは、おれは思わねえな

「要するにあんたは、ただ投げられるだけで、それだけで満足つてこと？」

どうにか絞り出した言葉は、迷いのない肯定に迎え撃たれた。

「当たり前じゃねえか。それ以上、何を望むんだ？」

「……はあ」

なんだか、馬鹿馬鹿しくなつてしまつた。

どれだけ綺麗にボールを投げられても、一人でボールを投げているだけのやつに、気持ちをわかつてもらえるかもしれないと期待したのが、そもそも間違いだつたのだ。彼の投球を見るのは好きだつたけど、もうここに来ることもないだろう。妙にさばさばした気持ちで立ち上がりろうとした、その時――。

きやあつ!?

14

ケイの喉がひゅつと鳴る。

初里の呼吸は二つの光を目にした直後から止まってしまっていた。

その光がふらふらと揺れながら、広場へと出た瞬間、その光は「ああ」と一聲叫いた。

月明かりの下で見ると、随

薄暗がりの中、広場に差し込むわずかな月の光を浴びて、紫色に輝いている。その豊かな体躯を見せつけるかのように、のしのしとふたりの前を横切り、ぴょんっと一足跳

弛緩した祈里の耳に、「……あのさ」という遠慮がちな声が届いた。

慌てて飛びのいた。

自分でも気づかぬうちにケイの服を掴んでいたらしい。祈里が掴んでいたケイの脇腹の服が、びよんと伸びてしまっている。

「ご、ごめん」

۸

その声には躊躇いも高揚もなくて、少しだけムツとした。一瞬でもどぎまぎした自分が馬鹿みたいだった。

しばらく黙り込み、石垣の上でくつろぐ猫を見ていた。ふとケイの方を見ると、その目は真っ直ぐにあの猫に向かっている。ケイの口元は、ぎゅっと引き結ばれているようにも見える。

もう一度、ケイの視線の先にいる猫を見た。身体中を舌でぺろぺろと舐めているが、あれは毛づくろいなのだろうか。

可愛い？

そんなはずない、とでも言いたげな声だつた。

「可愛くないはずないじゃん。だつて、猫だよ？」

記憶も曖昧なくらい昔から、動物の中では猫が一番好きだった。ずっと猫を飼いたくて、何度もお母さんにねだったが、結局飼うことは叶わなかつた。

「わたし、小さい頃、猫になりたかったんだ」

「なんで？」

「だって、可愛いじゃない。のんきだし、自由って感じがする」

ケイは何も言わなかつた。

石垣の上にいる猫は毛づくろいを終え、悩みもなさそな顔で、身体全体を伸ばしながらあくびをしていた。

「自由になんて、なりたいか？」

素朴な問いに、答えられない自分がいた。

だけど、ピアノを弾けなくなつて、弾けない現実に囚われ続けている自分は、この世の誰よりも不自由に思えた。

「さつき、腕が千切れたりして投げられなくなつたら嫌だつて言つたじゃない？」

「まあ、言つたけど」

「たとえばさ、わたしが猫になつたら、ピアノなんて弾けなくなるじゃない？ そつちの方が、なんか、諦めがつくかもって、思う」

鍵盤を叩ける指があるから、苦しいのかもしれない。いつそなくなつてしまえば、思うようにピアノを弾けない自分に苦しむこともなくなるのかもしれない。

猫になつてしまえば、指どころか、人ですらないのだから。

「わたしなんて、猫になつちゃえばいいのに……」

祈里は、純粹な憧憬しよけいをもつて、石垣の上の猫を見上げた。

月の光が霧雨のように降り注いでいた。石垣はまるでミュージカル劇場のステージだ。紫色の猫を濡らす光は、まるで祈里がかつて浴びていたスポットライトのようだつた。光の中にいる猫が、にいittと口角を上げた。

『じゃあ、なる。』

猫の笑みとともに、広場に光が弾けた。眩いばかりの光は虹色に輝き、一瞬で広場を、ケイを、そして祈里を包み込んだ。

まるで照明のスイッチを切るように、祈里の意識は唐突に途切れた。



誰かが頬を舐めている。

泥に沈んでいた意識が少しづつ覚醒していく。舐められているはずの頬には、肌に触れる感触がない。着込んだ毛皮の上を誰かの舌が這っていくような、不思議な感覺だけがあった。脳から神経が生え、身体中に伸びていく。失っていた自己の操縦権が、徐々に取り戻されていくようだった。

顔、胴体、腕、そして、足。

動く部分を少しづつ探っていく。

どうやら、動けるみたいだ。

そんな確信を得て、祈里はゆっくりと瞼を開いた。

『……………え?』

猫、だ。

全身真っ黒な黒猫が、祈里の頬を舐めていた。

『ひゃあつ!?

ばね仕掛けの玩具みたいに 飛び上がった。

その感覺が驚異的だった。

(わたし、どれだけ跳んでるの!?)

少し飛び上がつただけなのに、軽く見積もつても自分の身長の倍ではきかないくらいの跳躍だった。

とても自分のものとは思えない。

元々祈里は運動神経がよくはなかつた。ピアノを弾けなくなるのが嫌で、球技の類は全て欠席してきたし、体育の前には胃が痛くなってしまうほど、走つたり跳んだりするのも嫌いだつた。

何これ?

こんな跳躍力、人間離れしているにもほどがある。

これだけ高くジャンプしたというのに、四本の足でこともなげに着地した。その見事な着地は、まるでオリンピックの体操選手のようだ。

急に運動神経がよくなつた?

そんなことより、強烈な違和感があつた。

(四つ足?)

見事な着地を決めた自分の四本の足を見下ろす。

そこには、縞模様の毛並みがあつた。

げ回るようにして全身くまなく見るが、どこのをどうひっくり返しても見事な茶トラの毛並みだった。

ストレッヂすらまともにできなかつたのに、自分の身体じやないみたいに柔らかくしなやかに動く。さつきまで真つ暗だつた夜の神社は、霞がかかつた雲の向こうにある月のわずかな光だけで、まるで昼間みたいに明るかつた。

『気に入ってくれたかい?』

にやうん

子猫が甘えるような声とともに、言葉が脳に直接打ち込まれた。石垣の上には、ずんぐりと太った猫がいた。その身体は自ら光を放っているかのように、紫色に輝いている。

『それが、キミの願いだよ』

『言つたじやないか。猫になりたい——つて。だから、その願いを叶えてあげたのさ』

——わたしなんて、猫になっちゃえばいいのに。

でも、なぜ？

『こつ、困る！ 戻してつ！ 元に戻してよおっ!!

【それは、無理】

と転がっていた。

隣の黒猫が毛を逆立てて牙を剥いた。

いやああ、と身の毛もよだつような恐ろしい威嚇の声。いかく

むぐつ――！

くぐもった声とともに、黒猫はその場に蹲うずくまつてしまつた。

『そう。彼がケイくんだよ。ケイくんは今喋れないから、あとでゆっくりお話ししてくれ

まるで、心の中は全てお見通しと言わんばかりに、ずんぐりとした猫は微笑んだ。
自分だけならまだしも、ケイまで。

怒りがむくむくと湧き上がってきた。

『ふざけないで！ 早く、元に戻してよっ！』

『だから、それは無理なんだって。ケイくんを黙らせるくらいならともかく、本当の魔法はそんなにほいほいとは使えないのさ』

魔法？

荒唐無稽な単語も、この現実を目の当たりにしては、背筋が凍るばかりだ。

『心からの望みをかなえる本当の魔法——〈願いの魔法〉さ！ 本物の〈魔女〉にしか使えない、正真正銘の奇跡なんだよ！ よかつたねえ、幸せだねえ、運がよかつたねえ！ いいことするのは本当に気持ちがいいなあ！ じゃあ、さよなら！』

くるつと一回転して立ち上がった真ん丸の猫は、長い尾を誇示するかのように高く掲げて去っていく。

『ま、待つて！ 待つてよ！』

『これ以上 何か用かい？』

このまま行かせてしまつたら、ずっと、死ぬまで猫のままかもしれない。そんなのは

絶対に嫌だ。恐怖に震える心を奮い立たせ、一歩だけ前に出る。
 「……わたし、戻りたいの、人間に。猫になりたいって……確かに言つたかもしねれない。でも、本気じやなかつた。猫になんて、なりたくない……お願ひ……お願ひします……」

最後は俯いてしまつた。

人間だったなら、大粒の涙を流せていたのかもしれない。でも猫の身体では、ただの痙攣か、しゃっくりをしているようにしか見えないだろう。どれほど情けなくとも、もう懇願する以外の選択肢はない。

『本当に？』

『……つ？』

さつきまで十メートルは向こうにいた紫色の巨猫は、一瞬で祈里の目の前に移動した。大きな身体を小さく縮め、目を細めて祈里を下から覗き込んでくる。まるで心の奥を覗こうともしているかのような視線に、身体全体が震えた。

『……ま、どのみち無理なんだけどね。その〈魔法〉はもうボクには解けない。かけるのは得意だけど、解くのは苦手なんだよね、ボクは』
 紫色の〈魔女〉はくるりとお尻を向けると、ふさふさした紫色の尾で、祈里の鼻先を軽く撫でた。

『どうしても解きたければ、キミの〈眞実の鏡〉を捜しなよ。本当の願いとともにのぞき込めば、もしかすると戻れるかもしれないよ?』
じゃあね。

そう言い残すと、風に吹かれた煙のように、〈魔女〉は跡形もなく消え失せた。

第二章 猫は泣けない

どれくらいそこに蹲っていたのだろう。

時間の感覚はどうになくなってしまった。夜の林は、今の祈里にとつては真昼の校庭くらい明るいのに、木枯らしにざわめく木々の影はやっぱり不気味で仕方ない。

『……帰らなきや』

家に帰れば、この悪夢も覚めるんじゃないか。

『……やめとけよ』

『なんで?』

ケイの言葉に、食い気味に返した。

理由なんて問うまでもないのに、目の前の現実を否定することでしか、今の自分の心を守れそうになかった。

言いにくそうに目を逸らしながら、ケイは言った。
『……わかつてもらえねえだろ、家族。その姿で行つても』

『そんなの、行つてみなきやわからぬ!』

獣じみた威嚇いかくが喉から漏れた。

自分が発した声とはとても思えなかつた。

祈里の喉は人間の言葉を發してはいらないのに、なんの問題もなく意思を伝えることができたし、ケイの言葉も同じだった。なぜそんなことができるのかもわからなくて、意思疎通することすら怖かつた。

『……帰る。ばいばい』

『おひつて!』

強引に会話を打ち切り、境内へと続く道を歩き始めた。勝手に帰ると宣言したのに、背後には追つてくる足音がある。それだけで、心細さがほんの少しだけ軽くなつた。境内には、木々の隙間から漏れるまばらな明かりしかないのに、まるで昼間みたいなるさだつた。世界の見え方が、根本的に変わつてしまつて。自分の目に備わつて、明るさを感じ取るセンサーが、人間だった頃の何万倍にも強化されているみたいだ。目だけじゃない。

耳を澄ませば、通りの向こうにある一軒家の物音すら聞き取れそうだったし、茂みに潜んだ様な生物の匂いも嗅ぎ分けられそうなほどに鼻も利いていた。どちらかといえは、少々きつすぎるくらいだった。

クラスの中でもぶつちぎりで運動神経が悪かったのに、今の祈里が本気で走ればクラスで一番足の速かった子よりも早く走れそうだ。身体に満ちるエネルギーは人間だった頃とは段違いだが、猫の目から見る世界はあまりにも未知すぎて、呼吸をすることすら恐ろしかった。

地雷原を歩くような慎重さで、ゆっくりと階段を下りていく。踏み外す気はまるでしないのに、一つ足の置き所を間違えただけで、二度と元の世界には戻れなくなってしまった。

人間の時の何倍もの時間をかけて階段を下り終えると、とてもなく巨大な物体が、祈里の目の前を猛スピードで走り抜けていった。

『ひゃあっ!?』

『大丈夫かっ!?』

ケイが背後から慌てて駆け寄ってきた。ケイは、腰を抜かして動けない祈里の首根つ

こを咥えると、ざりざりと引きずつて右段の手前まで戻す。

神社の前には片側一車線の道路が通っている。たった今、目の前を走つていったのは軽自動車のようだったが、まるでアパートがそのまま突撃してくるみたいに感じた。すぐ脇には押しボタン式の横断歩道があるのに、ケイも祈里もボタンを押すことができない。そもそも、横断歩道の横に設置された信号の色が、今の祈里にはよくわからないのだ。歩き始めた時のなげなしの勇気が、いとも簡単に吹き飛んでしまう。

『……ぐすつ……』

泣き喚きたいのに、祈里の喉から出てきたのは「……にやうん」という情けない鳴き声だけだった。涙なんて出ないし、鼻水だって啜れない。こんな姿でどうやって家に帰るというのだろう。

しばらくか細い声を漏らしていると、左の前足を黒い足が軽く突いてきた。
『……どっちだ?』
『……何が?』

『お前の家だよ。どこにあるんだ?』

『西新町の、コンビニの、裏』

『けつ。んだよ、結構遠いじゃねーかよ』

ぶつぶつ漏らしながら、ケイは道沿いを歩き始める。

『どこ、行くの？』

『だから、お前んちだよ！ 一緒に行つてやるつて言つてんの！』

『ケイはぶいっと前を向いてしまった。どうしたらいかわからなくて、立ち竦んでいる。』

『ついてこねーなら、置いてくぞ』

ケイがこちらを振り向いたので、祈里は慌ててついていった。

迷いなく歩いていくケイの後ろにいると、心細い気持ちが不思議と和らいた。脇を物凄いスピードでトラックが駆け抜けても、みつともなく飛び退いたりせずに済んだ。

『怖く、ないの？』

『んなわけねーだろ。でも、おれよりもっと怖がつてたやつが近くにいるから、今はわりと平気だ』

『……なんなの、それ』

人間だったら、頬を膨らませていたところだ。しかし、頬を膨らませなくともその子どもっぽさは伝わってしまったようで、ケイは前を向いたまま『はははっ』と愉快そうに身体を揺らした。

不安なのはケイも同じはずなのに。怖がつてばかりの自分が悔しくて、黙つたまま、目の前で揺れる尻尾ばかりを見ていた。

片側一車線の道路をずっと真っ直ぐ行くと、やがて原道にぶつかつた。さつきからずつと思っていたが、どうやら猫の目では信号の色がよく見えないらしい。赤と緑がまるで同じ色に見えるので、進むか止まるかは車を見て判断するしかないが、遠くのものはぼやけてしまって、見ること自体が難しい。猫の視界は、人間と比べて左右が狭く、ぼやけていた。横断中に車が突っ込んできたら、見てから躊躇^{かわ}することはできないかもしれない。

人間だったらなんでもない道も、猫にとつては底の見えない断崖絶壁と同じだ。

『……怖いな』

『……うん』

言葉とは裏腹に、恐怖は少しだけ薄らいでいた。

怖いのは、自分だけじゃない——そう思うだけで、少しだけ安心できた。ケイは左を、祈里は右を確認することにした。

合図を取り合い、二人の呼吸を合わせる。

『それっ！』

ケイが短く鳴いた瞬間、全速力で走った。

人間だつた頃よりも数段速いスピードで走つてゐるのに、爽快さは欠片もない。どうにか走り切り、荒い呼吸を落ち着かせていると、感心したような声がした。

『お前つて、案外走れるんだな』

『……案外つて?』

『だつてお前、ピアニストだろ? ピアニストは走る必要なんてないじやん。ピアノ弾いてればいいんだから』

『走るに決まってるでしょ、ピアニストでも』

どんなに苦手でも、体育の時間は走らなくてはならない。週に五日は学校に通わなければならぬし、学校にいる間は勉学に励まなければならない。

人間である限り、やらなければならないことは山ほどある。

『あんただつてそうでしょ。ボール投げる以外にもすることいっぱいあるじやん。勉強とか、家の手伝いとか』

返事がなかつた。

不安になつて振り返ると、ケイは街灯に集つてぶんぶん鳴く虫を見ていた。

『どうしたの?』

『……ん、ああ、すまんすまん』

呼びかけると、軽い足取りで追いついてくる。

『何よ、虫がそんなに珍しい?』

『いやな、あの虫、食えねえかなと思つてさ』

『えええ……』

うげえ。

もう一度街灯の方を見たが、虫はやつぱり虫だ。

『あんたねえ、いくら猫になつたからつて、虫なんか食べられるわけないじやん』

『でも、腹減らね?』

確かにお腹は空いていた。意識すると、空腹感がさらに膨らんだみたいだつた。タイミングを計つたみたいに、祈里のお腹がぐるぐると凶悪な音を立てる。

『ほら』

火が点いたみたいに、身体中がかあつと熱くなつた。人間のままだつたら、祈里の頬はりんごみたいに真つ赤になつていただろう。猫でよかつた。

ぶいっと顔を背け、先導するように歩き始めると、ケイは何も言わずにひょこひょこの後をついてきた。

昔から慣れ親しんだ道に来ると、少しだけ安心した。

もうすぐ家に着く。

それから少し歩いて家の近くまで来た二人を迎えたのは、ガラスをひつかくような金切り声だった。

向かいの家の扉に上つて玄関の方を見ると、着の身着のまま走り出しそうなお母さんと、お母さんを羽交い締めにして止めるお父さんの姿があつた。

「祈里い！ いのりいいいいいい！」

「母さん落ち着け！ まだ何かあつたつて決まつたわけじゃない！」

聞いたことないくらいに大きな声で、お母さんが身体中を震わせて泣いていた。お父さんはスーツ姿のまま仕事の鞄を玄関先に放り出し、粉々に碎けてしまったんほどに泣くお母さんを必死に押さえている。

「あの子はっ！ 何も言わずにどつか行つちやう子じゃない！ きつと何かあつたんだつ！ 捜しに行かなきやつ！ 祈里がっ、祈里があつ!!」

「わかつた！ わかつたからまずは落ち着け！ とにかく、警察に届けて——」

「そんなの、待つてられるわけない！ 警察なんて、どうせ何もしてくれないと決まつてる！ 私が捜さなきやつ、私がっ！」

お母さんの剣幕に、近所の人たちも家から出て様子を窺い始めた。お父さんはなんとかなだめようとするが、お母さんの感情は次々と破裂するばかりだった。

「うああつ！」

叫び声とともにお母さんが羽交い締めから逃れた。勢いのまま地面に転がり、獣のように立ち上がる。低い姿勢、背筋は丸く、まるで獲物に襲い掛かる寸前の猛獸を思わせた。

「お、おい、かあさ——」

「あんたはいいわよね！ 祈里がいなくなつても落ち着いていられて！ いつも仕事仕事で、ろくに祈里の面倒も見ないで！ いつもいつも私ばつかり！ どうせ私が悪いと思つてるんでしょ！ 私が見てなかつたから、祈里がいなくなつたんだつて!!」

「そ、そんなん……」

お父さんとお母さんが、祈里のことで言い争つている。

ピアノが弾けなくなつてから、嫌になるほど見た光景だ。

人間だった頃の祈里なら、そつとその場から離れるだけだつたかもしない。
堪え切れなくなつたのは、祈里が猫になつたからだろうか。

祈里自身にも、自分の行動の理由がわからなかつた。

『待てっ！』

気づいた時には、飛び出していた。

『お母さんっ！ お母さんっ!!』

叫びながら彼女の足に飛びつくと、血走った目がぎょろりと向いた。今まで生きてきて、一度も向けられたことのない目だつた。

『触るなっ、汚らわしいっ!!』

足が振り上げられた。蹴られるわくかつても、金縛りに遭つたみたいに身体が動かない。次の瞬間、祈里の身体は小石みたいて宙を舞つた。アスファルトに叩きつけられて、息もできない。

『祈里っ！』

ケイが堀から飛び下りてくる。柔軟な身体が幸いしたのか、身体のどこにも怪我はしないといふようだつた。動くのに支障はないのに、身体はがちがちに固まつてしまつていいた。身体よりも、心の方がよほど深刻だつた。

『どつかいけえっ！ 二度と来るなあっ!!』

ナイフのような言葉が、ずぶりと突き刺さつた。

もう一度すがろうとする気力が、残らず萎^なえてしまう。

遠かつた。

両親はそこにいるのに、祈里とは違う世界にいるみたいだつた。

お母さんはしばらく玄関先で暴れた後、お父さんに引きずられるようにして、家の中に戻つていつた。家からは何か物を投げるような音が断続的に聞こえてくる。その音は、祈里とケイがその場から離れるまで続いていた。

その後の記憶は、ほとんどない。

夜の街をふらふら歩き、気づいたらまだ暗いうちにあの神社に戻つてきていた。車に轢^ひかれずに戻つてこられたのは、ほとんど奇跡のようなものだつたと思う。魂の抜けた足取りで石段を上つてあの広場までたどり着くと、祈里は静かに草むらに蹲つた。もう何も考えなくなつた。

これはきっと、悪い夢だ。

いいはずだ。

だが、短い眠りから何度も目覚めようと、祈里の姿は猫のままだった。

『なんか食えよ』

どこから取ってきたかもわからないズメを咥えてケイが戻ってきた。何も映さない瞳のズメを見ると、とても食べる気にはなれなかつた。

『あんたつてさ、たくましいよね』

『食わなきゃ死ぬだけだろ』

ケイは祈里の隣にどつかと座り、持ってきた獲物をむしゃむしゃと食べ始めた。

昔、動画サイトで猫がズメを食べる動画を見てしまったことがある。可愛い猫が見せる獣猛さに耐えかね、光の速さでブラウザバックした。

野性の猫はキャットフードを食べて暮らしているわけではない。

知識としては知っている。

だが、知識として知っていることと、理解することは次元が違う。

『いつそ、もう死にたいよ……』

祈里はまた前足に頭を埋めた。

眠りの世界に逃げても、あの言葉はどこまでも祈里の意識にこびりつき続けた。

——どつかいけ。

——二度と来るな。

今よりもよく笑っていたような気がする。
瞼の奥に、家族の距離が離れる前のことが浮かんだ。あの頃のお父さんとお母さんは、

いつからだろう、お父さんとお母さんが笑わなくなつたのは。

ピアノを始めてから、祈里の夢は猫からピアニストになつた。お父さんの仕事は忙しくなり、コンクールへの付き添いはいつしかお母さんだけになつた。

そもそも、ピアノを始めたのだって、お母さんの勧めだった。お母さんは昔ピアニストになりたくて、でもなれなくて、その夢を祈里に託したのだと、普段は飲まないお酒を飲みながら話してくれたことがある。

祈里がピアノを弾くとお母さんは嬉しそうな顔をする。ピアノを弾けなくなつた祈里を見るお母さんは、とても悲しそうだつた。お父さんの目は、どこか冷めていた。

祈里的家の中心にはいつもピアノがあつた。ピアノにのめり込んでいくお母さんと自分。そこから静かに距離を取つたお父さん。家族の間に生まれた亀裂すらも、ピアノを中心についていた。

お母さんは、祈里がピアノを弾けなくなつた原因の一端が、お父さんの不干涉にあると言ひ、ことあるごとに声高に詰つた。

お父さんはお父さんで、そんな家の状況に嫌気がさしたのか、仕事を理由に家族からさらに距離を取るようになつた。

今にして思えば、家族の絆を繋いでいたのは、祈里のピアノだったのかもしれない。

お父さんとお母さんが言い争いを始めると、祈里はいつも、二人に気づかれないように、息を殺してそつとりビングから離れることにしていた。仲が良かつたはずの家族が、

自分のことが原因で言い争うのを見るのがつらかつたからだ。

一人きりの部屋の中、考えても仕方のないことを、祈里は何度も考えた。

これは、自分のせいなんだ。

自分がピアノを弾くことができいたら、もっとましな家族でいられたはずなのに――。

――どつかいけ。

――二度と来るな。

まるでリピート再生の動画みたいに、お母さんの声は頭の中に延々と響き続けた。

断続的に眠り続けるうちに昼が過ぎ、猫になつてから二日目の夜が来た。猫の目を通じて見る夜は、夜と呼ぶのも違和感があるくらいに明るい。

びくりと前足を動かそうとする、お腹が絶望的なほど大きく鳴つた。お腹が空いているのか、お腹を切り裂かれているのかわからぬぐらいだつた。むしろお腹が痛いと言つた方が正しい。

どうにか身体を起こして辺りを見回すが、近くにケイの姿はない。

どこに行つたのだろう。

ひょっとして、愛想を尽かされたのだろうか。

ケイと初めて話した昨日から、今日までの自分の言動を思い返すと、愛想を尽かされるのも無理はないのかもしれない。

お母さんは二度と来るなど蹴飛ばされた。その上、この世で唯一同じ境遇にあるケイから見放されたら、一体どうなつてしまふのだろう。明るい夜の闇が、急速に恐ろしいものに思えてきた。

冷たい風に、木々がざわめいている。一つ一つが意思を持つて、祈里を取り殺そ

『……うつ、ぐすつ……』

どれだけ心が泣いても、猫の瞳から涙は流れない。
ケイ。

心の中で、この世界でたった一人、今の自分をわかつてくれる人の名前を呼んだ。彼は今ここにはいない。そんなことは百も承知だった。誰かの名前を呼んでいなければ、寂しさに押しつぶされてしまいそうだった。

その時、祈里の背後でくしやりとプラのレジ袋が擦れる音がした。

『なんだ、起きてたのかよ』

ぎざぎざと壊れかけたブリキの玩具みたいに首を回すと、レジ袋を咥えたケイがいた。袋の底には何やら四角いものがある。

『とにかく、食うぞ。食わなきゃ始まらねえよ』

こんなに素晴らしい贈り物をもらつたのは、生まれて初めてのことだった。

ケイはレジ袋をひっくり返して弁当を袋から出した。弁当箱をぐしやりと踏みつけ、ひしやげたプラ容器と蓋の間に前足を突つ込む。セロハンテープを引き千切るように、強引にこじ開けていく。

出てきたのは、温めたばかりと思しきハンバーグ弁当だった。

いただきますもなく、獣のように飛びかかった。

『おい、わかつてんだろうな、半分ずつだからな。腹減つてるからって、全部食うんじゃねえぞ！ ハンバーグ！』

頷く間もなくかぶりつくと、暴力的なデミグラスソースの香りに圧倒された。こんなにおいしいものがこの世にあっていいのだろうか。神様は、お許しになるのだろうか。神様なんて信じたこともないのに。

人間だった時なら半分だって苦しかつただろうに、身体の大きさは到底半分もないのに、あつという間にぺろりと完食した。

『これ、どうしたの？』

『かつぱらつてきた』

『ええ？』

『弁当ぶら下げながら歩きスマホしてるオッサンがいたからさ。タックルして、奪い取つてきた。おれ、訓練すれば立派なひつたくりになれるかもな』

『なつちやだめでしょ』

『へへ』

お腹が満たされた少しだけ笑いが出た。最後に笑ったのはいつだつただろうとふと
考えたが、すぐには思い出せない。少なくとも、思い出せないくらい昔だというのは、
間違いなかつた。

しばらくほんやりと星を見ていた。

お腹が満たされたせいか、少しずつ脳みそにも栄養が供給され始めたようだ。

『……これから、どうしようね』

『は?』

『え?』

二人してきよとんとした。

先に立ち直つたのは、ケイの方だつた。

『決まつてんだろ。ムーンのやつをふん捕まえて、元の姿に戻るんだよ』

こともなげに言い放つた。

元の姿に戻る。

そのために、あの〈魔女〉を捕まえる。

行動方針としては至極当たり前なのに、不思議と思い至らなかつた。
『なんだ、それともあいつの言う通り、ずっと猫でいたかったのか?』

元の姿に戻る。

そのために、あの〈魔女〉を捕まえる。

行動方針としては至極当たり前なのに、不思議と思い至らなかつた。

『なんだ、それともあいつの言う通り、ずっと猫でいたかったのか?』

『それは、違うけど』

『だろ? なら、迷うことなんてねえじやん』

そこで、はたと違和感に気づく。

『あんた、あの猫のこと知つてんの? ムーンつて言つてたけど』

『……まあな』

ケイは弁当の残骸を蹴飛ばして、祈里の横に座つて上方を見た。頭上には真ん丸なお月様が、なんの悩みもなさそうに、木々の隙間から顔を覗かせている。
『ここで、一度だけ会つたんだよ。で、少し喋つた。そんだけ』

『喋つたつて……』

人の言葉を話す猫と出会つて、とんでもないことじゃないだろうか。少なくとも、

『あいつは、喋るんだ。〈魔女〉だって、自分で言つてたよ』

〈願いの魔法〉。

確かに、そう言つていた。

立ち読みサンプル はここまで